



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>84 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2024-69</b>
Prix	<b>630 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité! // nice - le port // au sein d'une résidence de standing, superbe appartement 3 pièces de 84m<sup>2</sup> en parfait état, jouissant de plus de 25m<sup>2</sup> de terrasse en exposition sud-ouest au calme, proche des commodités et points d'intérêts. Bénéficiant d'une très belle rénovation réalisée avec goût. Climatisation gainable, entièrement domotisée sous la norme knx. Cet appartement se compose de la façon suivante:- une entrée avec rangements toute hauteur,- une belle pièce à vivre de plus de 30m<sup>2</sup>, avec cuisine entièrement équipée et ouvrant sur une grande terrasse exposée sud-ouest,- deux ...

*// nice - port // in a luxury residence, superb 3-room apartment of 87m<sup>2</sup> in perfect condition, enjoying more than 20m<sup>2</sup> of terrace facing southwest in a quiet area, close to amenities and points of interest. Benefiting from a very beautiful renovation carried out with taste. Ducted air conditioning in all rooms, fully home automation under the knx standard. This apartment is composed as follows: - entrance into living room with fully equipped kitchen, and extended to the terrace - 2 comfortable bedrooms with plenty of storage including a dressing room in the master bedroom overlooking a quiet ...*

## MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

